

## INTERNATIONALER GERICHTSHOF

[*Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Rat auch 1946, 1948, 1949, 1951, 1953, 1954, 1956 bis 1960, 1963, 1965, 1966, 1969, 1972, 1975, 1978, 1980, 1981, 1982, 1984, 1985, 1987, 1989, 1990, 1991 und 1993 bis 1996 verabschiedet.*]

### A. Wahl von fünf Mitgliedern des Internationalen Gerichtshofs

#### Beschlüsse

Am 3. November 1999 wählten der Sicherheitsrat, auf seiner 4059. Sitzung, und die Generalversammlung, auf der 45. Plenarsitzung ihrer vierundfünfzigsten Tagung, fünf Mitglieder des Internationalen Gerichtshofs, um die nach Ablauf der Amtszeit der folgenden Richter freigewordenen Sitze zu besetzen:

Gilbert Guillaume (Frankreich)  
Rosalyn Higgins (Vereinigtes Königreich Großbritannien und Nordirland)  
Gonzalo Parra-Aranguren (Venezuela)  
Raymond Ranjeva (Madagaskar)  
Christopher G. Weeramantry (Sri Lanka)

Die folgenden Personen wurden als Mitglieder des Internationalen Gerichtshofs für eine am 6. Februar 2000 beginnende Amtszeit gewählt:

Awn Shawkat Al-Khasawneh (Jordanien)  
Gilbert Guillaume (Frankreich)  
Rosalyn Higgins (Vereinigtes Königreich Großbritannien und Nordirland)  
Gonzalo Parra-Aranguren (Venezuela)  
Raymond Ranjeva (Madagaskar)

### B. Zeitpunkt der Wahl zur Besetzung eines freigewordenen Sitzes im Internationalen Gerichtshof

#### Beschluß

Auf seiner 4075. Sitzung am 30. November 1999 setzte der Sicherheitsrat die Erörterung des Punktes "Zeitpunkt der Wahl zur Besetzung eines freigewordenen Sitzes im Internationalen Gerichtshof"<sup>367</sup> fort.

#### **Resolution 1278 (1999) vom 30. November 1999**

*Der Sicherheitsrat,*

*mit Bedauern* über den Rücktritt von Richter Stephen Schwebel mit Wirkung vom 29. Februar 2000,

*feststellend*, daß damit für die verbleibende Amtszeit von Richter Schwebel ein Sitz im Internationalen Gerichtshof frei wird, der nach dem Statut des Gerichtshofs besetzt werden muß,

*in Anbetracht* dessen, daß gemäß Artikel 14 des Statuts der Zeitpunkt der Wahl zur Neubesetzung dieses Sitzes vom Sicherheitsrats bestimmt wird,

*beschließt*, daß die Wahl zur Besetzung des freiwerdenden Sitzes am 2. März 2000 auf einer Sitzung des Sicherheitsrats und einer Sitzung der Generalversammlung auf ihrer vierundfünfzigsten Tagung stattfindet.

*Auf der 4075. Sitzung ohne Abstimmung verabschiedet*

---

<sup>367</sup> S/1999/1197.